



Premiere für Adelwald-Fußballer und Lohschüler

Unbedingt wollen die Schüler der Schule Am Adelwald gegen Mannschaften anderer Schulen spielen. Insgesamt 16 Jugendliche der Klassen sieben bis zehn trainieren dazu im Neigungsfach Fußball unter Leitung von Lehrer Karl-Heinz Kühne und Schulsozialarbeiter Manuel

Blanco – beide ausgebildete Fußballtrainer. Eine Schulmannschaft der Lohschule (in blauen Trikots) war jetzt der erste Gegner. Ihre Anhänger kamen zu Fuß auf den Sportplatz der Schule am Adelwald. Dort mischten sich rund 40 Fans friedlich und feuerten ihre Mann-

schaften an. 6:15 lautete das Endergebnis, mit dem die Gäste – die Lohschule – Spiel und Pokal gewannen. Aber die Schüler der Schule am Adelwald kämpften tapfer und schossen vier Tore unmittelbar vor Abpfiff. Dafür werden sie jetzt mit einem Trainingslager am Möhnesee

belohnt. Die Lohschule hat bereits zum Rückspiel auf ihren Platz eingeladen. „Toll wäre es, wenn wir mit mehreren Schulen eine regionale Meisterschaft organisieren könnten“, sagt Claudia Hofmann-Reichenberger, Schulleiterin der Adelwald-Schule. ■ Foto: Szkudlarek